

### VEREINSRAUM, DIE X.-TE

Die gefühlte 395. Mail zum Thema Vereinsraum bringt wieder mal was Neues:

Die Stereoanlage ist endlich wieder funktionsfähig und am angestammten Platz, ebenso wurde die Steckdosenleiste unter dem Lichtschaltpult wieder aktiviert. Außerdem wurde ein HDMI-Kabel für den Beamer beschafft, das lang genug ist, um bis in die Küche zu reichen. Aus Ordnungsgründen wurde das Kabel aber so verstaut, dass es zumindest bis zum Meisterplatz reicht. Falls ein Adapter benötigt werden sollte, um den Beamer an einen Laptop anzuschließen, wendet euch bitte an Christian Scherzer.

Wir möchten uns auch noch bei Jaqui und Sabine bedanken, die an einem der heißesten Tage den Vereinsraum zusammengeräumt haben.



### HDH-MERCHANDISING

Alle, die auf der Grillfeier waren, wissen ja schon Bescheid, nun auch für alle anderen: Es gibt neue T-Shirts und noch vieles mehr. Was genau es derzeit alles gibt, könnt ihr auf der Homepage im Bereich [Shop](#) nachschauen, dort gibt es dann auch ein Bestellformular.

### HELDENCON 2018



Wir konnten den Magic-Laden Wels, den Fantasy Laden Passau und, erstmals dabei, Merchfox aus St. Valentin für den HeldenCon als Händler gewinnen. Wir freuen uns schon auf die Zusammenarbeit.

Wie bereits angekündigt, sind wir natürlich noch auf der Suche nach tatkräftigen Helfern, die uns beim Auf- und Abbau behilflich sind und natürlich auch am Con selber mal zur Hand gehen können. „Bewerbungen“ bitte an Sabine richten, oder über die WhatsApp-Gruppe.

Ebenso sind natürlich wieder Meister gesucht, die am Con die altbekannten Proberunden anbieten. Wer dabei sein möchte, soll sich bitte bei Christian melden. Aber keine Sorge: Die Meister erhalten auch noch eine eigene Mail dazu.

### OFFENE RUNDEN IM VEREIN

Scheinbar hat hier das Sommerloch zugeschlagen, so dass bis Redaktionsschluss keine offenen Runden im OVK eingetragen waren. Im September wird's bestimmt wieder besser.